

# *Cuba confía en Bolivia para revitalizar la Celac (+ Tuit)*

---



**CELAC**  
Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

La Habana, 14 ene (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba se mostró confiado en el trabajo que realizará Bolivia para revitalizar la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), al asumir su presidencia pro t mpore.

En su cuenta en Tuit, la canciller a record  que El Salvador entrega a la naci n boliviana la presidencia pro t mpore del bloque regional fundado en 2011, en Venezuela.

Tambi n en la plataforma digital expresa la diplomacia cubana que Bolivia asume esa responsabilidad en un complejo contexto de regreso al poder de gobiernos de derecha con una agenda m s cercana a posiciones de Estados Unidos, cuyo actual gobierno no oculta su inter s de imponer su pol tica para la dominaci n regional.

La Celac, conformada por una treintena de pa ses latinoamericanos y caribe os tuvo al expresidente venezolano, Hugo Ch vez como uno de sus principales impulsores.

Felicitaciones a [#Bolivia](#) al asumir Presidencia [#CELAC](#) [#Am ricaLatina](#) y el [#Caribe](#) depositan sus mayores esperanzas en revitalizaci n [#CELAC](#). Cumplamos los sue os de Bolivar, Mart  y otros pr ceres latinoamericanos y trabajemos por [#Am ricaUnida](#) [@CubaMINREX](#) [@BrunoRguezP](#) [pic.twitter.com/TXjtDW9u8E](https://pic.twitter.com/TXjtDW9u8E)

— Anayansi Rodr guez Camejo (@AnayansiRCamejo) [14 de enero de 2019](#)



**Radio Habana Cuba**